

SAINT-PARDOUX-SOUTIERS

La rentrée des jeunes est pleine de projets



Une première : le conseil municipal des jeunes a eu lieu samedi 10.

Samedi 10, Johann Baranger, maire, recevait les élèves élus samedi dernier, pour leur premier conseil municipal des jeunes (CMJ).

Une entrée timide pour certains, à la découverte de ce nouvel univers. Le maire a remis à tous une écharpe tricolore, pour que chacun prenne mesure de sa fonction et se considère sur un même piédestal.

La séance a commencé par une présentation des élus : Audrey Rigaudau est la référente CMJ, Karine Olivier et Jacky Favreau participent à la commission et accompagneront les petits élus dans leur demande, sous l'œil vigilant de Johann Baranger, le maire de la commune.

Autour de la table, Mélina, 9 ans, CM1 souhaite une piste cyclable, Maëlys, 10 ans, CM2, construire une mini-ferme, Quentin, 10 ans, CM2,

faire un étang pour pouvoir pêcher, Méline, 8 ans, CM1, décorer les murs des écoles, Zély, 11 ans, 6e, une semaine zéro déchet, Claire, 12 ans, 5e, planter des arbres au City-stade et faire un bassin avec des poissons, Clarisse, 11 ans, 6e, organiser des sorties vélos, randonnées entre jeunes, Léonie, 11 ans, 6e, un Terra Aventura dans la commune. Absents excusés : Estéban, CM2, développer le commerce et refaire la cour de l'école. Judicaël, 5e, un travail inter-générationnel. « Il faut voir les projets que nous allons pouvoir faire tout de suite, qu'il y est un attrait pour tout le monde dans la mesure du possible », a prévenu Audrey Rigaudau. « Il y a des projets nouveaux, des idées que nous n'avions pas eues », a reconnu Johann Baranger.

Lors de ce premier conseil, chacun a expliqué comment il voyait son pro-

jet, ciblés auprès du City-Stade. Quentin, qui ne manque pas d'idées a réuni tous les projets en un : « un étang près du city-stade, avec une tyrolienne qui passerait au-dessus, la mini-ferme, des cabanes dans les arbres, de la pêche et des pistes cyclables qui viendraient jusque-là... »

Le premier projet des jeunes élus est la participation à la semaine européenne de la réduction des déchets du 21 au 29 novembre. « Zéro déchet, proposé à tout le monde », résume Zélie. Après discussion, les encadrants vont contacter différents organismes pour voir ce que les petits élus peuvent organiser et la mise au point se fera lors du prochain conseil des jeunes.

Johann Baranger clôt la séance : « Cela me rassure quelque part, il n'y a aucun projet numérique. »